

MOTION von Claudio Zanetti (SVP, Zollikon), René Isler (SVP, Winterthur) und Barbara Steinemann (SVP, Regensdorf)

betreffend Verschärfung des Vermummungsverbots

Der Regierungsrat wird beauftragt, dem Kantonsrat eine Änderung des geltenden Rechts zur Beschlussfassung vorzulegen, damit in Zukunft Verletzungen des Vermummungsverbots mit Haft geahndet werden können und nicht mehr als blosser Übertretung betrachtet werden.

Claudio Zanetti
René Isler
Barbara Steinemann

Begründung:

Jüngste Gewaltanwendungen extremer linker Gruppierungen, die ihren Ausdruck in Sachbeschädigungen und der Verletzung von Personen fanden, offenbarten einen Handlungsbedarf. Es erscheint als notwendig, der Polizei das gesetzliche Instrumentarium in die Hand zu geben, damit sie insbesondere im Rahmen von Ausschreitungen über die Handhabe verfügt, vermummte Personen zur Identifikation in Gewahrsam zu nehmen.